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今年郑州烟花爆竹市场仍是7家批发
企业分天下

去年郑州花炮市场的7家批发企业今年继续
为市民供应花炮。它们分别是荥阳湘豫鞭炮有
限公司、郑州市熊猫烟花有限公司、中牟县供销
社烟花爆竹有限公司、河南省豫冠烟花爆竹有限
公司、荥阳市日杂鞭炮有限公司、郑州市上街区
三丰烟花有限公司和河南省供销社烟花爆竹有
限公司。具体分布为：金水区和中原区各4家，二
七区、惠济区和管城回族区各3家，郑东新区及其

他区各2家。
在郑州市区允许销售的品种为：C级和D级

烟花爆竹。禁止销售的烟花爆竹包括：国家标准
《烟花爆竹安全与质量》中的A级、B级烟花爆竹，
拉炮、摔炮、砸炮等危险性大、含高敏感度药物的
烟花爆竹。

卖炮销售点将达到600个
郑州市建成区范围内烟花爆竹销售点总量

控制在600个以内，零售点数量和往年持平，具体

为：金水区 220家，中原区 80家，管城区 80家，惠
济区 65家，二七区 65家，高新区 30家，郑东新区
30家，经济技术开发区30家。

《方案》规定，允许零售烟花爆竹的时间为农
历腊月二十六至正月十六，其他时间禁止零售。
允许燃放的时间为：农历除夕至正月初一；正月
初二至十六每日的七时至二十四时。

记者从有关部门了解到，各区花炮零售点申
办将从元旦过后接受申请，想赚烟花爆竹钱的市
民可要提前留意了。

首届发展论坛举行
民营医院掌门人
探讨如何惠及患者

□晚报记者 邢进

日前，我省首届民营医院发展论
坛在郑州举行。各“掌门”汇聚一堂，
针对不久前国家出台的鼓励社会资
本举办医疗机构的新政展开讨论。

据悉，根据国家出台的新政，外
资可在中国境内独立开办医疗机构，
民营医疗机构亦可与公立医疗机构
享受同等的优惠政策，民营医疗机构
迎来了快速发展的机遇。

这一新政，会对医疗市场带来怎
么样的冲击？公众又能从中得到什
么实惠？

昨日，记者多方调查，对此进行
解读。

民营医院希望政府尽快出
台新政配套政策

我省目前批准成立的西医性质
的民营医院有 345所，其中专科医院
178 所 ，占 我 省 医 疗 机 构 总 数 的
8.94%；从业人员 19419人，占我省医
疗机构从业人员总数的9.05%。

而经批准成立的中医、中西医结
合性质民营医疗机构，截至 2009 年
年底共有1746家，拥有床位3590张，
但构成医院规模的仅有50多家。

此次新政出台，对民营医疗机构
发展意义重大。

郑州中医骨伤病医院成立于
2003年，是省内最早创立的中医骨伤
专科医院之一，现有床位 300 多张。
是我省众多民营医院中，发展较好的
一家。

对于新政的出台，该院院长郭永
昌表示，这对于民营医疗机构来说，
是一个很好的机遇。

但是民营医院要在这个机遇中
赢得发展，政策的扶持只是一部分。

“由于长期以来公立医院的发展
布局已经相当成熟，人才和技术实力
具有先天的优势，民营医院要想在激
烈的医疗市场中站稳脚跟，获得政策
的扶持，仅仅是万里长征的第一步，
必须依靠自身的内涵建设，才能进一
步发展壮大”。

此外，对于民营医院在新形势下
的发展，郭永昌也提出一些建议：“我
省要尽快出台一些配套的地方性法
规，使民营医疗机构尽快享受到新政
的实惠。”

在医保方面，部分县市的地方医
保，还没有将民营医院纳入定点医疗
机构，即使是纳入定点的，报销政策
上差别也很大，这一点应尽快统一。

此外，郭永昌还希望政府能够将
民营医院纳入公共卫生服务体系。

我省已向卫生部递交医务
人员多点执业请示

金水区总医院院长周国平表示，
国家出台的新政，对于公立医疗机构
来说，既是压力又是发展的动力，“无
论公立医院还是民营医院，他们的发
展壮大，最终受益的都是公众”。

周国平说，新政的出台，给了民
营医疗机构很好的发展环境。同时，
也给了公立医疗机构一定的压力和
动力。

民营和公立医疗机构要想进入
良性发展的轨道，都必须提高自身
的医疗服务质量，为公众提供更好
的医疗服务，这样才能提高自己的
竞争力。

省卫生厅医政处处长田常俊说，
我省已经向卫生部递交了关于允许
医务人员多点执业的请示，这个政策
实行后，将更有利于民营医院发挥

“不求所有，但求所用”的人才管理机
制，提升技术水平。

2011年烟花爆竹政策敲定，销售点达600个

昨日，火车站西出站口正式投入
使用，从西区去火车站乘车的市民从
此有了更便捷的选择。

晚报记者 王菁 李雪/文 马健/图

公交、出租、地铁
在此可零换乘

火车站西出站口位于中原路与京
广路交叉口，总投资 4.79亿元，建筑面
积 15.8 万平方米，主体工程包括新建
第七、第八高架候车区，西站房主站
楼、无站台柱等项目，无论是在硬件还
是软件设施上均优于东出站口。

西出站口北临地铁1号线站点，西
挨京沙快速通道，京沙快速通道北达
北四环，南通南四环，十分方便乘客出
入市区。乘客从西出站口地下通道一
出来，就进入了出租车候客区，3000辆
出租车在此随时恭候；公交公司设置
了近 3000 台公交车辆方便乘客乘坐；
地下建设有占地3万平方米的停车场，
供社会车辆使用，形成了地铁、公交、
出租车、社会车辆，地上、地下的立体
式换乘方式，多重交通工具无缝对接，
实现了真正意义上的零换乘。

西站房新增小吃、服装、休闲场所
进入西出站口，首先映入眼帘的是售票大厅，两侧分别各两部电梯可以直接上二楼候车大厅。与东站房

餐饮饭店不同的是，这里分别新增设麦当劳快餐、苏氏牛肉面、真功夫快餐、福状元粥屋等中西式快餐店，解决
了不同口味要求的候车旅客需求，而且在保持市区其他分店统一质量的基础上统一售价，无需担心挨宰。

另外，为提升西出站口形象，候车大厅的两侧商业休闲场所不仅继续保留新郑大枣、少林寺素饼、开封花
生糕等河南特色产品专卖店外，还将新增数家品牌服装专卖店进驻，目前正在紧张装修施工中。

明年年底地铁1号线在此进站候车
为乘客打造安全、舒适的出行环境，火车站管委会的交警中队、西出站口治安派出所都将进驻这里，全天

24小时，分3班轮流值班，保持交通畅通和场站安全；120名保洁人员24小时值班，保持场站地上地下的整洁
卫生；派驻一个工商所到地下购物商业区，保证商业区物价和经营秩序稳定。

据火车站地区管委会主任刘国正介绍，东出站口基础设施落后，缺乏立体交通疏导方式，人车混行严重，
因此造成的交通拥堵现象一直广受诟病，西出站口的建成使用，将有效地缓解东出站口的客流和交通压力，预
计投入使用后将分散东出站口1/3的客流量，到明年年底地铁1号线建成通车，西出站口全部通入使用后，更
会分散东出站口40%~50%的客流量。

□晚报首席记者 何水清

昨日，市“畅通办”召开缓解交通拥堵专家研
讨会，为有效缓解交通压力，“畅通办”提出三项缓
堵措施：绕城高速、连霍高速、京港澳高速高峰期对

郑州车辆减免费用，以此吸引跨区车辆行走环城
高速；推行中小学校车接送制度，先期在中原区试
点，成熟后再全面推广，以缓解高峰期学校周边交
通压力；推行在小区和社区配建小型停车场。

为决策之前尊重民意，郑州警方想充分听听

广大市民的意见。如果你对这3项缓堵措施有何
看法，或对缓解市区交通拥堵有好的办法和建议，
可拨打交巡警支队支队长热线66515555反映。

研讨会上，交巡警支队负责人明确表态，目
前郑州还不会采取限购和限号的举措。

绕城高速减免费用 中小学生校车接送 小区配建停车场

三项治堵措施，请市民发表意见

□晚报首席记者 何水清

解放路立交桥开通已几天了，为使立交桥及周
边道路交通组织更加合理，通行更加顺畅，交巡警
支队通过采取在周边安装道路指示标志，合理安装
调配红绿灯配时、施画地面分流标线等手段，合理
引导交通流量，确保立交桥及周边道路畅通。

目前行驶解放路立交桥的车辆较少，交巡警建
议广大驾驶员在早晚高峰期开车多走解放路立交桥，
因为早高峰期间二七商圈未营业，二七塔、东西大街、
人民路、商城路等车流量相对较少，道路顺畅。晚高
峰期间可绕过紫荆山路、金水路等车流量大的路段，
确保畅通。

交巡警为从市区西区向东区的交通参与者设
计了几条通行线路，希望对大家有所帮助。

车行解放路立交，交警设计出两条路线
从河医立交桥二层进入解放路立

交桥，从民主路下桥口左转上民主路，
再右转上太康路，然后继续可从人民路
左转到紫荆山，或从商城路一路单行向
东行驶。这两条道路在早高峰期通行
都比较顺畅，还可有效缓解金水路早高
峰期由西向东方向的交通压力。

从河医立交桥二层进入解放
路立交桥，从福寿街下桥口下立交
桥，从中原路与福寿街交叉口（东
方红）左转到二七塔，可从东西大
街向东到东区，或从人民路至商城
路，从商城路一路单行到东区。
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